

# 1. Arbeitseinsatz auf der Anlage

*Veröffentlicht am: 30.03.2025 | Autor: Olaf Hoerschelmann*

**Beim ersten offiziellen Arbeitseinsatz des TC Gambach packten 25 Mitglieder kräftig an: Windplanen aufhängen, Bänke reinigen, Laub beseitigen und mehr. Erste Vorsitzende Susi Wolf zeigte sich zufrieden mit dem Engagement. Die Tennisanlage erstrahlt nun in**

---

(Ho.) Am heutigen Samstag fand der erste offizielle Arbeitseinsatz auf der Tennisanlage des TC Gambach statt. Die Erste Vorsitzende Susi Wolf hatte gerufen und rund 25 Mitglieder waren diesem Ruf gefolgt.

Es gab allerhand zu tun und so konnten bis zum Mittag viele notwendigen Arbeiten und Pflegemaßnahmen auf der Anlage und im Tennisheim erledigt werden. U.a. wurden die Windplanen aufgehängt, Ruhebänke geputzt und aufgestellt, Laub zusammengerecht und entsorgt. Auf der Butzbacher Entsorgungszentrale wurden ausrangierte Utensilien entsorgt.

Sehr zufrieden zeigte sich Susi Wolf von der Bereitschaft der Mitglieder, auch in diesem Jahr wieder tatkräftig mitanzupacken. Dadurch ist heute schon gelungen, der gesamten Anlage ein entsprechend freundliches Outfit zu verpassen.

Weitere Einsätze werden bis zum Beginn der Tennissaison noch anstehen, über die rechtzeitig informiert wird. Die Bilder zeigen Mitglieder - auch ganz junge - während des Arbeitseinsatzes.







